



An den Grossen Rat

25.5167.02

PD, STK/P255167

Basel, 18. Juni 2025

Regierungsratsbeschluss vom 17. Juni 2025

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Aufwand für die Anfragen der Parlamentarier an die Regierung»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Es sind immer mehr Anfragen und Eingaben, die die Abgeordneten an die Basler Regierung stellen. Gibt es dazu bitte weitere Infos:

1. Wie hoch war der zeitliche Aufwand für die Beantwortung der Anfragen der Abgeordneten, wie Interpellationen und Schriftliche Anfragen?
2. Wieviele Mitarbeiter vom Kanton arbeiten daran in Vollzeit oder in Teilzeit-Stellen?
Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Der Aufwand wird aus Ressourcengründen nicht erhoben.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin